

Autumn School について

仁上 日南子

今回のオータムスクールで特に印象に残ったのは、東日本大震災についてでした。次に津波が来る時に備えた堤防、千年希望の丘や少し高い道路などの多重防御、被害を抑えるための工夫が施されていて津波によって得た教訓をしっかりと反映されている様子がみてとれました。津波記念館、一本松、津波で崩壊したマンションを保存した場所の訪問では、災害当時のたくさんの人々の痛みや苦しみを忘れず、自分の身に災害が起きた時に少しでも身を守れるよう準備しなければならないと痛感しました。小岩井では植林した20年分のカラマツとクロマツの胸高直径と樹高を調査し、小岩井農場で美味しいソフトクリームを頂きました。蔵王山は、アオモリトドマツのキクイムシによる被害はひどく、山頂付近ではほとんど枯死していました。山形県の観光資源である樹氷を保護するために何かしらの対策をとらなければならないと感じました。また被害状況を分析するためにドローンによる撮影の見学をすることができました。



津波記念館



小岩井での調査



小岩井農場



ドローン撮影の見学



蔵王山山頂